
BM Böhling teilt mit, dass RM Schüder auch auf ihren Antrag aus 2007 verweist, 
wonach die Gründung eines Stadtwerkes untersucht werden soll. Der Antrag wird im 
nächsten VA vorgelegt. 


